

Leandro Spiés: “en Almagro nunca se perdieron las motivaciones”



“El hecho de que en Almagro los jugadores nunca perdieron la motivación para seguir entrenando, nos motiva a los cuerpos técnicos y el día a día se hace cada vez placentero” afirmó el Coordinador de básquetbol del club, Leandro Spiés, al comienzo de los trabajos de pretemporada en todas las categorías competitivas.

Consideró que “Almagro sigue creciendo, y teníamos que estar bien organizados para trabajar en este crecimiento, estar atentos a todos detalles, para avanzar de la mejor manera. Es por eso que coordino las actividades en todas las divisiones, teniendo relación con todos ellas. El básquet femenino sigue teniendo un buen caudal de chicas. Almagro B está dispuesto nuevamente a la competencia. Todos esperan ahora las resoluciones de la Asociación Santafesina de Básquet para saber cómo se organizarán los Torneos, y tener los partidos a la vista.”

Manifestó luego que “más allá del cambio sobre la marcha que se dio en la constitución de las categorías, dejándose de lado a las llamadas pares, para volver a las impares (respetándose la determinación de la CABB), se pudieron reorganizar los equipos, sin mayores inconvenientes.” Y a su vez agregó “contamos con una muy buena cantidad de jugadores y jugadoras en cada una de las divisiones. Se sumaron mas basquetbolistas, volvieron otros, por lo que estamos sumamente satisfechos con el material que disponemos para trabajar. Creo que esto marca que estamos por el buen camino, y nos deja tranquilos”.

En enero se trató de que todos se readapten a la preparación, luego del receso, y ahora ya en febrero se inició la pretemporada, con los equipos ya establecidos, “y adoptando un horario fijo para entrenar, que quizás vayamos a respetar a lo largo de todo el año” expresó “Leo” Spiés.

En cada convocatoria al trabajo “notamos un gran entusiasmo en los chicos y las chicas, en todas las categorías – afirmó –. Siempre respondieron desde el momento de hacer las prácticas sin contacto, y después con contacto. La motivación nunca se perdió. Y nos motiva aún más a todos. Y a su vez, el sentido de pertenencia se fue fortaleciendo cada vez más. Eso lo evidencian a diaria y nos pone muy contentos”.

Leandro Spiés como hombre cercano a la Asociación Santafesina comentó que “se había evaluado hacer una categoría U21. Pero se descartó esa chance porque había sólo tres equipos en condiciones de jugar, y uno de ellos era Almagro. Nosotros nos íbamos a anotar en todos los certámenes, lo que es un privilegio. Ahora creo que se implementará la posibilidad de jugar U19 con dos jugadores extras de U21”.

“STRACK SERÁ MUY IMPORTANTE”

Al momento de referirse a la categoría mayores, Spiés dijo que “el grupo viene trabajando bien, con la base local, más juveniles que tendrán chances de incorporarse y hacer experiencia en la categoría superior.”

Confirmó que “no continuarán el santafesino Diego Mayer y el sanjustino Maximiliano Villalba, como lo habían hecho en la última temporada competitiva. Ya tenemos todo acordado con Leonardo Strack, que retorna a la ciudad, y se adaptó rápidamente al grupo. Un jugador con su experiencia en otras Ligas le dará un plus importante al grupo, para continuar creciendo. La intención es seguir fortaleciendo nuestras formativas y que todos tengan posibilidad de dar saltos de calidad, participando en categorías superiores. Es lo que siempre pretendió Almagro y lo seguimos fomentando”